

Carta del Comité Editorial



Estimadas y estimados lectores,

Nos complace presentarles la tercera entrega de Acta Biológica Mexicana. Con esta publicación cerramos un año de logros editoriales, consolidándonos como una revista que da cuenta del quehacer biológico en el noroeste de México, con la mirada puesta en los ámbitos nacional e internacional.

En este número se abordan diversos tópicos: el registro de una especie de felino en el vecino estado de Nayarit; algunas notas reflexivas sobre temáticas biológicas y biomédicas; así como una propuesta novedosa de biorremediación frente a la creciente contaminación del agua. Por otra parte, se analizan distintas perspectivas sobre la enseñanza de la biología. Sin duda, se trata de una entrega muy completa, que esperamos sea del agrado de nuestros lectores, pues consideramos que contribuye al enriquecimiento del acervo cultural y reflexivo de nuestra comunidad.

Nuevamente, invitamos a la comunidad universitaria a contribuir con nuestra revista; sus aportaciones hacen la diferencia y nos permiten mantener el pulso editorial de lo que, en materia de biología y biomedicina, se desarrolla en nuestra región.

Convencidos de que la divulgación del conocimiento es fundamental para la transformación de las conciencias y el avance de los pueblos, continuaremos trabajando en esta labor.

Culiacán, Sinaloa, diciembre de 2025.